TENNIS DE TABLE / PRO B (IRE JOURNÉE)

Fouras, des regrets pour débuter le championnat

Les Fourasins se sont inclinés 3-1, comme l'an passé, face à la solide équipe francilienne de Saint-Denis. Ils menaient pourtant 1-0 grâce à Marcos Madrid

evant un public retrouvé, invité à applaudir l'équipe de France messieurs qui a rapporté deux médailles de bronze et a fait rêver tous les passionnés lors des Jeux olympiques, les joueurs de la presqu'île ont bien commencé leur rencontre face à Saint-Denis, mardi 10 septembre, avec une prestation magistrale de Marcos Madrid (n°101 national) qui s'impose, après de très beaux échanges, face au champion d'Europe juniors, le Roumain Darius Moliveanu (n°60) sur le score de 15-13, 11-8, 6-11, 12-

Madrid, très encouragé par le public, a su être décisif dans les moments clés de la partie. De quoi réaliser une superbe performance face à un Moliveanu qui a semblé un peu fébrile pour ses premiers pas en Pro B. Selon les observateurs présents ce jeune champion n'est pas encore habitué à un public très présent comme celui de Fouras.

Sans Landrieu

Malheureusement pour le CPF, le scénario a rapidement changé, plus conforme à ce que craignaient les Fourasins, qui connaissaient bien leurs adversaires et savaient combien le travail serait compliqué. Dans la deuxième partie, Loïc Bobillier (n°163) ne pouvait rien face à l'Indien Harmet Desaï (n°74) et perdait sur un net 3-0 (7-11, 3-11, 4-11)

Paul Gauzy (n°102), lui, réalisait un beau match face au champion de France juniors 2023 Alexis Kouraichi (n°86), mais contrairement à Marcos Madrid, il ne faisait pas basculer le score en sa faveur lors des deux manches les plus serrées. Il perdait 3-1 (7-11, 10-12, 11-6, 9-11). Dans la quatrième partie, Madrid, de retour, faisait son match mais était dominé par le leader adverse Harmeet Desaï devant lequel il s'incline 3-1 (6-11, 5-11, 11-9, 6-11).

C'est vrai, les Fourasins partaient outsiders dans cette rencontre perdue 3-1, comme l'an passé. Toutefois les supporters ont été frustrés de ne pas voir jouer leur leader, Andréa Landrieu, n°61, resté sur le banc à cause d'une blessure contractée à l'entraînement. Le match aurait sans doute été plus équilibré mais le sort s'acharne sur le leader maritilme, déjà indisponible en début de saison l'an passé et qui avait beaucoup travaillé sa technique cet été sans connaître le moindre pépin de santé.

Sous les yeux de Birocheau

Une soirée qui aurait donc pu se terminer différemment, d'autant que la qualité de jeu n'était pas absente du camp fourasin. Reste que les objectifs annoncés sont bel et bien un classement final au-dessus de celui atteint la saison passée et un com-

Pour les prochaines journées, les Fourasins se rendront à Fréjus le 8 octobre et Miramas le 29 octobre

bat en playoffs pour finir en beauté. À noter la présence à cette soirée du Patrick Birocheau, champion de France 1976 et champion d'Europe en double messieurs avec Jacques Secrétin en 1980. En cette année olympique, rappelons que Patrick Birocheau a été le premier pongiste français à participer aux Jeux olympiques. C'était à Séoul, en 1988, date de l'entrée du tennis de table dans le programme olympique. Pour les deux prochaines journées, les Fourasins se rendront à Fréjus le 8 octobre et Miramas le 29 octobre, avant de recevoir Bruille (59) vendredi 1er novembre.

Jean-Luc Richard



Loïc Bobillier s'est lourdement incliné contre le leader adverse, Harmet Desaï. XAVIER LÉOTY / SO